

## Asamblea de FIT LatAm



**FIT LATAM** 

onla impecable presidencia de la traductora Alejandra Jorge y el cuidado y prolijo desempeño de la secretaria, nuestra colega la traductora pública Lidia Jeansalle, se llevó a cabo la Asamblea Anual del Centro Regional América Latina de la Federación Internacional de Traductores (FIT LatAm), con un interesante orden del día. Por el CTPCBA, estuvieron presentes las traductoras públicas Beatriz Rodriguez y Lorena Roqué.

Durante más de dos horas de intensos y fructíferos debates, se intercambiaron opiniones respecto del formato, la frecuencia y las formalidades de los seminarios web organizados por el Centro Regional, y se tomaron medidas tendientes a optimizar su funcionamiento.

Se debatió la importancia de presentar ante la FIT la inquietud de las asociaciones miembros respecto del elevado valor de la cuota anual de membresía, teniendo en cuenta la situación de la región y del mundo entero. Se comentaron los detalles de la organización del Primer Foro Virtual Latinoamericano de Traducción e Interpretación que llevará a cabo el Centro Regional un poco antes del Congreso Mundial de la FIT (Varadero, junio de 2022).



Otro tema de interés fue la propuesta a la FIT de que el idioma español sea incorporado como tercera lengua oficial de esa institución. Se seguirá trabajando en tal sentido.

Fue muy enriquecedor el encuentro porque muchos fueron los países de la región que estuvieron representados y profundo fue el entusiasmo con que se abordó cada tema.

¡Varadero nos espera, a no perderse tan importante evento!